

## 新入生歓迎で、より楽しい学校へ

今日から後期募集に合格した12名の編入生が登校します。入学、おめでとうございます。これで全校児童生徒は338名になりました。これからも、「授業が分かる・学校が楽しい」となるように、目標を持って学校生活を送りましょう。



また、新しく入学した児童生徒の皆さんが早く学校生活に慣れ、同じように「分かる・楽しい」という気持ちになれるように、みんなで協力や支援をしていきましょう。

### 「誇りを持つ」ということ

これまで、児童生徒の皆さんは、大きな事件や事故に巻き込まれることなく、元気に学校に来ることができ、嬉しく思います。安全に気をつけて登下校をして、補習校でのたくさんのよい思い出をつくっていきましょう。

しかし、これからも良いことばかり続くとは限りません。失敗したり、叱られたりすることもあるかもしれません。大切なことは、君たちは「シンガポール日本語補習授業校の児童生徒」であるという誇りです。誇りを持って生活するとプラスにつながるものがたくさん出てきます。



「心」次第で、間違ったり、失敗したりしても、すぐに取り戻すことはできます。自信を持ち、胸を張って生きることができる人、それが誇りを持った人です。

### 誇りを持とう！（誇りが持てる秘訣）

- ① まずは自分のやっている頑張りやその成果(できるようになったこと)を認めていきましょう。→**自分の長所に気付く事が第一歩です**
- ② 過去に褒められたことや認められたこと、スキルとして身に付けたことを自信としましょう。→**生活や趣味の中で得たものも自信となります**
- ③ 他の人と比較し満足するのではなく、自分で努力し誇りに思えることを高めていきましょう。→**自分という存在を認め高めることが大切です**
- ④ 欠点が気になる場合は、改善できる場所を探し、無理せずできる幅を広げていきましょう。→**欠点も小さな積み重ねで克服できます**



また、自分を大切にできる人は、他の人に対しても思いやりや優しさを持つことができます。前向きに取り組み、思考し、発進することで、難しいと思える事柄にも自信を持って向き合えます。そのことがよりよい結果を生むことにつながっていくでしょう。

## 秋山理和先生が一時帰国します

今年度、中学部1年1組の担任をしています**秋山理和先生**が、家庭の事情で一時帰国をされます。期間は、11月中旬から2カ月程度だそうです。秋山先生の不在期間は、現在、中学部1年の副担任をしています**平塚真知子先生**が正式に担任として学習指導にあたります。これからも引き続き新担任と共に連携・協力していただき、充実した学習ができますよう、宜しくお願いします。



## 補習校での「まもる」について

本校では、「まもる」として、マナー、モラル、ルールを徹底しています。

このことは、学力面や安全面を考えてのこともありますが、校舎を借りている日本人学校への配慮も含まれます。**みんなで確認して、守っていきましょう！**

1. 児童生徒は、通学時に身分証明書を携帯すること。
2. 欠席、遅刻をする時には、前もって担任かオフィスに連絡しておくこと。
3. 学校には、食べ物や学習に必要なものを持ってこない。
4. 学校では上履きに履き替える。じゅうたん敷きの部屋は、靴を脱いで入室する。
5. 学校内では、危ないことをしない。
6. 学校内にあるものをこわさない。机と椅子は、きれいにして元の通りに並べる。

## 日本の祝日と行事予定

### 【11月の日本の祝日】

11月23日(火) 勤労感謝の日

### 【11月の行事予定】

11月20日(土) 休校

※日本人学校運動会は中止となりましたが、本校は予定どおり休校とします。ご了承ください。次の登校日は **11月27日**です。



## 学校からのお知らせ

- ① 通知表を担当に返却していないご家庭は、「家庭より」の欄にコメント、及びサインをお書きいただき、早急に担任にご返却ください。
- ② 活動記録ブック用学級写真撮影は11月27日・12月4日の授業時間内に行います。撮影時に欠席だった児童生徒については、出席時に職員室で個人写真の撮影を行います(12月18日(土)まで)。いずれの写真撮影にも参加できなかった児童生徒については、12月18日までに保護者の責任でお子さんの写真データを補習校メールに送っていただきます。万が一、期日までに送付がない場合は、その児童生徒の写真は学級写真に掲載されない旨をご了承ください。